



Les futurs Cadets du Centre de formation se présentent : Jonas Bosshard



Kandidat Jonas Bosshard / Candidat Jonas Bosshard
© Major Jacques Tschanz / Libre de droits

Jonas Bosshard, stagiaire au Poste de Winterthour, parle de son appel et de ses attentes quant à la formation d'officier.

Comment avez-vous reçu, compris votre vocation ?

La pensée de me présenter pour devenir officier m'a occupé pendant longtemps. Mon année de stage (appelée *Défi Josué*) m'a permis de découvrir quelque peu le quotidien d'un officier, mais je n'avais pas vraiment l'impression d'être à la hauteur. J'ai mis cette idée de côté, mais elle ne m'a pas quitté. J'ai alors convenu avec Dieu que je serais prêt à emprunter cette voie s'il me montrait que c'était vraiment sa volonté. C'est ce qu'il a fait, par une parole prophétique au cours d'une célébration ICF. En résumé : le prédicateur avait reçu l'image de deux paires de souliers, une vieille et une nouvelle paire. Il a expliqué que les nouveaux souliers représentaient une nouvelle activité et que leur couleur – rouge – désignait un logo. Il est difficile de décrire ce que j'ai ressenti à ce moment-là. Dans tous les cas une joie profonde. Je savais tout simplement que cette image était pour moi, malgré les 500 autres personnes présentes.

Qu'attendez-vous de la formation comme officier de l'Armée du Salut ?

Je m'attends à une période de formation variée, précieuse et remplie de défis, une sorte d'école de la vie qui me prépare au service comme officier. J'apprécie beaucoup le mélange de théorie et de pratique et me réjouis de passer du temps avec les autres étudiants.

Quel est votre objectif à long terme ? Dans quel domaine imaginez-vous votre service au sein de l'Armée du Salut ?

Je ne peux pas répondre à cette question à l'heure actuelle, mais je crois que cela deviendra plus clair au cours de la formation. J'aimerais être ouvert pour ce que Dieu a préparé.

Avez-vous une devise ou un verset à appliquer au quotidien ?

Le verset de Psaume 18 : 30 : « Grâce à toi, mon Dieu, je peux franchir une muraille » revêt une signification spéciale pour moi. Ce verset est véridique : je l'ai expérimenté plusieurs fois pendant cette année de stage. De tels moments sont de merveilleux encouragement, des signes de l'amour de Dieu.

Auteur

Jonas Bosshard

Publié le

3.4.2018